

## **CRISTINA ENEA ABRIRÁ EL 1 DE JULIO SU CENTRO DE INFORMACIÓN**

Con el verano, que oficialmente comenzará el 21 de junio, los parques de la ciudad se llenan de vida y actividades para todos. Es el momento idóneo para disfrutar de este tesoro natural con que cuenta la ciudad y que tiene, especialmente, en sus tres parques históricos su máxima expresión: Miramar, Aiete y Cristina Enea.

En este último, el parque de Cristina Enea, abrirá el próximo sábado 1 de julio el centro “Verde San Sebastián” que ofrecerá hasta el 10 de septiembre todo tipo de información sobre el parque y el conjunto de parques de la ciudad. El centro abrirá de jueves a domingo y en esta ocasión aprovechará para poner a la venta un libro sobre cómo evoluciona Cristina Enea a lo largo del año.

La Concejala de Ecología en funciones, Marisol Garmendia, ha señalado que “el verano es la época de mayor esplendor de los parques y aprovechamos el buen tiempo y las vacaciones escolares para hacer proyecciones de cine al aire libre. Una magnífica ocasión para disfrutar de cine familiar al aire libre”.

- 29 de junio: El chico (Araba parkea)
- 30 de junio: El leopardo de las nieves (parque fluvial del Urumea)
- 06 de julio: Tasio (Jardín de la memoria)
- 07 de julio: Alcarràs (parque Harria)
- 14 de julio: El chico (Salvador Allende parkea)

También el 1 de julio y hasta el 31 de agosto abrirá sus puertas el Natur Txoko de Urgull para el desarrollo de diversas actividades dirigidas a los más pequeños